

SLEP Aconcagua ya ha visitado más del 20% de los colegios de la provincia

En plena ejecución está el Plan de Vinculación Territorial que impulsa el Servicio Local de Educación Pública del Aconcagua (SLEP), una instancia importante donde se busca levantar información presencial de cada recinto educativo y se entregan los detalles del proceso de instalación del servicio local de educación pública del Aconcagua, a seis meses del traspaso administrativo de 94 recintos educacionales.

El programa incluye reuniones con los directores de escuelas y encargados de diferentes unidades, una inspección por el recinto a cargo del equipo de Infraestructura y mantenimiento del SLEP, y la realización de un Consejo Escolar Extraordinario, espacio democrático donde docentes, asistentes de la educación, padres, apoderados y los alumnos y

• **Un total de 20 establecimientos educacionales se han conocido en cuatro de las seis comunas que integran el Servicio Local de Educación Pública del Aconcagua.**

alumnas, realizan consultas y plantean dudas sobre los detalles del traspaso administrativo que ocurrirá el 2 de enero del 2026, cuando los municipios dejen de ser sostenedores y el Servicio Local de Educación Pública asuma esa responsabilidad.

Al respecto, **Carmen Gloria Martínez**, directora ejecutiva del SLEP Aconcagua, señaló que «estamos contentos la verdad, porque el recibimiento por parte de las comunidades educativas ha sido muy positivo. Hemos participado en un consejo escolar extraordinario en



Alumnos de la Escuela José de San Martín de San Felipe. SLEP Aconcagua continúa realizando visitas en los establecimientos educacionales.

cada uno de los establecimientos. Eso lo realizamos de esta manera, porque nos permite poder conocer a todos los actores que son miembros de la comunidad educativa.

«Padres y apoderados, estudiantes, centros de alumnos, representantes de los asistentes de la educación, representantes de los docentes, a los equipos directivos. De esa manera nosotros podemos presentarnos, dar a conocer quién es el SLEP, quién es el equipo que nos

acompaña y también recogemos muchas dudas e inquietudes que nos plantean en estos consejos escolares los diferentes actores», agregó.

Por su parte, **Delis Medina**, secretaria del Centro de Padres de la Escuela José de San Martín de San Felipe, indicó que «la reunión me parece maravillosa, de verdad que sí, porque desde el año pasado había mucha mala información, mitos, malos entendidos, inseguridad, el cambio de sostenedor, y

que se haya tomado en cuenta, no solo para tratar el punto entre directivos, que normalmente suele hacerse así, que nos haya incluido a nosotros como centro de padres, a los subcentros de padres, a los alumnos, a los profesores y asistentes, me parece genial, porque así nos da la seguridad de que estamos realmente, como dice la palabra, siendo sostenidos».

El despliegue territorial implica la visita de los 94 establecimientos

educacionales ubicados en las seis comunas de la Provincia de San Felipe de Aconcagua. A la fecha, ya son 20 los recintos educacionales visitados pertenecientes a las comunas de San Felipe, Catemu, Panquehue y Llay Llay, y cuyo calendario de acción se intensificará a partir del lunes 9 de junio, donde se desplegarán dos equipos de profesionales con la finalidad de culminar antes de agosto las visitas y así generar el informe respectivo.